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Diputado Éctor Jaime critica transferencia de recursos de salud a IMSS 
Bienestar 

 

En entrevista para MVS Noticias con Luis Cárdenas, el diputado panista Éctor Jaime, compartió su 
perspectiva sobre la reciente transferencia de recursos de salud de varios estados al IMSS Bienestar, 
calificándola como un instrumento de centralización y criticando la falta de claridad en los decretos 
correspondientes. 

Jaime destacó que la creación del IMSS Bienestar representa un cambio en el enfoque de la 
administración de recursos para la salud en el país. 

Señaló que, inicialmente, se había creado un gran acuerdo nacional para enviar recursos a los estados. 
Sin embargo, según él, el actual gobierno decidió modificar este enfoque, llevando a una centralización 
de recursos. 

“El Seguro Popular nunca dio los servicios de salud, solo daba el dinero”, mencionó. “Ya no se pueden 
salir, el Insabi no funcionó y lo remataron y ahora ponen esta otra institución para engañar a la 
población”. 

El diputado panista expresó su preocupación por la falta de experiencia del IMSS Bienestar en 
comparación con el seguro social tradicional. 

Afirmó que los gobernadores de 23 estados que se han adherido a este programa han cedido e incluso 
regalado su infraestructura hospitalaria a la federación, lo cual considera problemático. 

Éctor Jaime advirtió sobre la duración del compromiso al que se están sometiendo los estados que firman 
este acuerdo, señalando que el compromiso mínimo es de 30 años. 

Además, expresó su descontento con la falta de transparencia, ya que los decretos correspondientes aún 
no han sido publicados en el Diario Oficial de la Federación. 

El diputado panista también resaltó las consecuencias para los estados que deciden no adherirse, 
alegando que no se les otorga financiamiento adicional y que están siendo afectados en áreas como la 
basificación de trabajadores. 

https://mvsnoticias.com/entrevistas/2023/12/14/diputado-ector-jaime-critica-transferencia-de-
recursos-de-salud-imss-bienestar-618562.html 


